

JUICIO A EXPRESIDENTE DE PERÚ:



TOLEDO compareció ayer desde la cárcel en que se encuentra en Lima.

Toledo niega reuniones con los funcionarios de Odebrecht

El expresidente peruano Alejandro Toledo (2001-2006) negó haber tenido reuniones con los funcionarios que estuvieron a cargo del contrato de concesión de la carretera Interoceánica sur a la empresa brasileña Odebrecht, así como tampoco con los directivos de la compañía, durante el interrogatorio de ayer por el juicio oral en su contra por colusión.

Toledo respondió a las preguntas del fiscal José Domingo Pérez y de los abogados de los otros acusados por los presuntos cobros millonarios a Odebrecht, en un área instalada en la cárcel de Barbadillo, en la que cumple prisión preventiva.

Fue la primera vez que Toledo era visto de forma presencial por la prensa tras su llegada a Perú desde que fue extraditado de EE.UU. en abril de 2023. Todas las sesiones habían sido virtuales.